

Dienstag 22.07.08

Als wir am Morgen aufwachten war es wie am Abend zuvor schweinekalt. Weil unsere Leiter das Zelt abrissen, mussten wir wohl oder übel aufstehen. Frühstück gab es bei der Familie von Bergen die uns auch das Käsen zeigte. Der Käse wurde in einem Kessel aus Kupfer erhitzt. Danach von dem Flüssigem getrennt, in die Form gelegt, gepresst und gewärmt. Thöm kaufte sogar noch einen riesen Käse der 9,5 kg. wog. Dann wanderten wir zur Bahn und fahren wieder hienunter. Essen gab es im Pfadiheim von wo wir auch mit dem Bus zum Grimsel 2 (Wasserkraftwerk) fahren. Dort besichtigten wir den danebenliegenden Stollen und dann das Kraftwerk. Weil in das Elektromobil nur 19 Personen platz hatten, mussten vier mit dem Velo fahren. Von der Staumauer aus, durfte wer wollte, sich 40 m abseilen. Wir wanderten zur Bushaltestelle wo uns ein Bus abholte. In Meiringen gab es dann noch Abendessen und einen Spieleabend.

Thom